

# *Des experts internationaux soulignent les progrès de l'Amérique latine en matière d'égalité homme-femme*

---



Copenhague, 27 novembre (RHC-EFE) Dans un rapport, l'Organisation pour la Coopération et le Développement Économique (OCDE) indique que l'Amérique Latine est l'une des régions les plus avancées concernant l'égalité homme-femme grâce aux progrès réalisés en matière législative.

Cette étude récente présentée ce jeudi à Oslo par des experts de l'OCDE révèle que les lois des pays d'Amérique Latine garantissent aux femmes l'égalité de droits économiques et politiques, malgré des difficultés qui persistent concernant l'accès à des emplois de qualité.

Le rapport critique également la double discrimination dont font l'objet les femmes pauvres des communautés autochtones dans plusieurs pays de la région et insiste sur la nécessité d'améliorer les services sociaux d'aide à la personne pour permettre aux femmes d'accéder à des emplois à temps complet.

Ce rapport indique par ailleurs que le Moyen Orient et le Maghreb sont les régions du monde les moins égalitaires, elles sont suivies par l'Afrique Sud-saharienne et l'Asie du sud.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40328-des-experts-internationaux-soulignent-les-progres-de-lamerique-latine-en-matiere-degalite-homme-femme>



**Radio Habana Cuba**